



学びの虹

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

S部門中学部・高等部スポーツフェスタ

5月12日土曜日、S部門中学部・高等部スポーツフェスタが開催されました。赤白青の3チームで、課題走やスラローム、五輪でGO!や鹿本玉入れなど、工夫を凝らした競技やチームの個性を生かした応援が繰り広げられました。当日は御家族の皆様をはじめ大勢の方々にご来校いただき、終始大きな声援で生徒たちを励ましていただきました。また、交流校である鹿本中学校の富永校長先生も応援に駆け付けてくださいました。

スポーツを通じて相手と競い合い、勝利を喜び、負けを受け止め、自分と相手の努力を讃え合い、競技に参加できた喜びを分かち合うことは子供たちの健全な成長にとって大変重要な経験です。本校S部門のスポーツフェスタは、生徒たちが互いに競い合う気持ちがきちんと表れているという点で、とても見ごたえがあります。勝負の結果は、白組が242点で優勝、青組が214点で準優勝、赤組が198点で三位になりました。昨年三位の白組が雪辱を果たし、勝利の喜びに包まれました。

この日のスポーツフェスタの様子をはじめ、鹿本学園で行われているイベントは、本校のFacebookに掲載されています。まだ御覧になっていない方はこの機会にぜひ鹿本学園Facebookをお訪ねください。

5月26日土曜日にはS部門小学部運動会が開催されます。こちらにもぜひ多くの方に御声援をいただけるよう、御来校をお待ちしています！

PTAのびのびホリデー

5月19日土曜日、PTAのびのびホリデーが開催されました。新旧PTA本部役員の皆様が一緒になって準備を進め、当日は新1年生や他校からの転入学生、新転任の教職員が一堂に会し、楽しいイベントに参加する中で、お互いの理解を深める機会となりました。

自己紹介の後は、探し物ゲームです。写真カードのアイテムを探すのですが、会場内には個性的なキャラクターに変身した教職員が目的のアイテムを身に付けています。親子で一緒に探して、お目当ての教職員を連れて来るゲームで盛り上がりました。最後はピンゴ大会で新入生と新転任の教職員が楽しく交流をして、参加者同士が仲良しになることができました。今後ののびのびホリデーにも多くの方が参加されることを期待しています。

のびホリに参加した新規採用教員の感想です

S小5年2組 吉松 聡 (よしまつ さとし)

虹のように輝く笑顔のあふれる素敵な会でした。ユニークな被り物や大盛り上がりのゲーム。ぜひまた参加したいです。ありがとうございました。

養護教諭 井上 紗央里 (いのうえ さおり)

PTA 歓迎会では、子供たちの新しい一面を見ることができて、とても楽しかったです。こんなに活発なPTA活動は初めてで、今後の「のびのびホリデー」が楽しみです！

N小2年4組 平松 愛理 (ひらまつ えり)

本日は素敵な歓迎会にお招きいただきありがとうございました。子供から大人まで笑顔になれる歓迎会で、とても楽しい時間を過ごすことができました。PTA 役員の皆様、お忙しい中準備、当日の運営などありがとうございました。

S中1年1組 金子 寛智 (かねこ ともひろ)

のびのびホリデーに参加させていただき、子供たちの学校生活とは違った一面を見ることができ、保護者の方とお話する機会をもつことができ、とても有意義で、楽しい時間を過ごすことができました。保護者・関係者の皆様におかれましては、企画や準備等、大変だったことと存じます。ありがとうございました。

N小3年1組 大杉 英恵 (おおすぎ はなえ)

PTA の皆さんの元気な笑顔に癒され、江戸っ子太鼓のパワーに圧倒され、子供たちの学校とはまた違った表情に、明日から頑張る活力をいただきました！本当にありがとうございました。

N中1年1組 林 竜大 (はやし りゅうだい)

とても楽しい会に参加させていただき、ありがとうございました。私は“笑顔”が大好きです。子供たちの生活に笑顔が溢れるように、力を尽くします。今後ともよろしくお願ひいたします。

S小1年1組 牧野 久美子 (まきの くみこ)

のびのびホリデーに参加させていただき、本当にありがとうございました。自己紹介だけでなく、借り物競争等いろんな企画があり、とても楽しく過ごすことができました。今後ともPTA活動に参加することを楽しみにしております。子供たちと共に楽しく笑顔を大切に頑張っていきますのでよろしくお願ひします。

今回は参加できなかった新規採用教員からのメッセージも掲載します。

N小5年1組 丸山 茜 (まるやま あかね)

朝の体育では子供たちと一緒に汗をかいて走っています！子供たちに負けないように体力を付け、いつまでも元気な先生でいられるよう頑張りますので、よろしくお願ひします。

N中3年3組 白鳥 華子 (しらとり はなこ)

特別支援学校の教員になることは中学生からの夢であり、生徒たちと学ぶ毎日がとても楽しいです。趣味は歌うことと映画鑑賞です。昼休みやしかもとタイムに生徒と遊ぶことが大好きです。これからよろしくお願ひします。

鹿本学園校長 庄司 伸哉

主幹教諭・指導教諭からの御挨拶

◇ S部門小学部担当主幹教諭（教務部） 遠藤 隼

S部門小学部と教務を担当いたします。S部門小学部は、5月26日の運動会に向けて、本番同様に力のこもった練習をしています。運動会当日は、児童の「できた！やった！」という笑顔に御期待ください。児童・生徒がよりよく学び、将来の自立と社会参加に向けた力を育むことができるようにチーム鹿本として、保護者の皆様、地域の皆様と連携して教育活動を推進してまいります。よろしくをお願いいたします。

◇ S部門中学部担当主幹教諭（研究育成部） 五十嵐 美雄

今年度より、S部門中学部と研究育成部を中心に担当いたします。S中は、生徒数28名、教職員21名で、スタートしました。中学部では、個別学習の充実とともに、高等部や卒後を意識した学習を進めてまいります。さらに、鹿本学園の児童・生徒一人一人が光り輝くように、共生社会の実現に向けた実践研究を推進していきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇ S部門中学部担当指導教諭（保健給食部） 矢野 祐子

今年度も、S部門中学部と保健給食部を担当いたします。所属は中学部ですが、指導教諭として、外部専門家の先生とともに様々な学部に出させていただく機会が増えると思います。また皆様に安心していただける保健室や給食を目指し、全校で連携を図りながら、より良い方向性を探ってまいります。保護者の皆様には御協力いただくことも多いと思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇ S部門高等部担当主幹教諭（情報メディア部） 高澤 昇太郎

S部門高等部と情報メディア部を担当します。高等部では卒業後に向けて今まで取り組んできたことを自立と社会参加に活かせるように視点を少し変えることも必要になってくると思います。良いところをさらに伸ばして、まだ足りないところを補えるように、高等部教職員一同キャリア教育の視点をもって指導に当たってまいります。よろしくお願い申し上げます。

◇ N部門小学部担当主幹教諭（サポートデスク） 窪野 久美子

今年度着任し、N部門小学部とサポートデスク（教育相談・地域支援・進路指導）を担当します。N小は、新1年生29名と転入生5名を迎え184名になりました。子供たちの成長の基礎固めを教員一丸となって支えていきます。サポートデスクは、地域の関連機関との連携をすすめながら、特別支援教育のセンター校の役割を果たしていきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇ N部門中学部担当主幹教諭（生活指導部） 田中 大輔

N小からN中に進学しました。作業学習や朝の体育でのランニング等、生徒達と一緒に身体を動かし充実した学校生活を送っています。山梨の移動教室、大阪の修学旅行が今から楽しみです！！

分掌は教務から生活指導になりました。災害、事故等の様々なリスクに対する備えを万全にして、児童・生徒にとっても、保護者の皆様にとっても安心・安全な環境作りを進めていきます。